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会長時間

会長 渡部 邦昭

今 、 4 0 年 ぶ り の 台 風 が 近 づ い て き て お り ま す 。 く

れ ぐ れ も ご 用 心 く だ さ い 。 天 気 予 報 で す と 、 玄 界

灘 に 向 か っ て い る よ う で す 。 仮 に 、 予 報 通 り で す

と 、 広 島 は 最 も 厳 し い 状 況 に な り そ う で す 。

さ て 、 本 日 、 ２ ０ １ ４ ― ２ ０ １ ５ 年 度 の 事 業 計 画 書 が 配 布 さ れ ま し た 。 表 紙

を め く っ て い た だ い て 、 最 初 の 頁 に 「 ロ ー タ リ ー の 目 的 」 が 載 っ て い ま

す 。 こ こ に 書 い て あ る よ う に ｢ 事 業 の 基 礎 と し て 奉 仕 の 理 念 を 奨 励 し 、 育

む ｣ こ と に 努 力 し て く だ さ い 。 次 回 例 会 に お い て は 各 理 事 の 方 が 事 業 計

画 に つ い て 抱 負 を 述 べ ら れ ま す の で 、 本 日 配 布 さ れ ま し た 事 業 計 画 は

是 非 と も 持 参 し て く だ さ い 。

今回の例会（７月１６日）

就任挨拶

副会長・正副幹事・理事・役員

次回の例会（７月３０日）

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

出席報告
（吉田例会運営委員）

7月9日(水)出席者

会員総数 56名

出席会員 49名

欠席会員 7名

ご来賓 0名

ご来客 2名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

7月9日(水)出席者

東城ＲＣ 1名

広島西ＲＣ 1名

幹事報告（賀谷幹事）

■BOX配布物

■例会変更

・ 2013-2014年度決算報告書

・ 2014-2015年度事業計画書

・ 公式訪問のご案内を配布しております。ご出欠は回覧にて
お願い致します。

・ 広島西南ＲＣ 「花火鑑賞家族例会」

【と き】 ７月２６日(土) １８：００～ [※7/29(火)の変更]

【ところ】 グランドプリンスホテル広島

・ 広島中央ＲＣ 「夜間例会・並びに夏の家族会」

【と き】 ７月２６日(土) １８：３０～ [※7/28(月)の変更]

【ところ】 グランドプリンスホテル広島

・ 広島北ＲＣ 「夏の家族例会」

【と き】 ７月２６日(土) １７：００～ [※7/31(木)の変更]

【ところ】 広島マリーナホップ

・ 広島西南ＲＣ 「休会」 ７月２２日(火)

・ 広島安芸ＲＣ 「休会」 ７月２２日(火)

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】渡部 邦昭 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】賀谷 俊幸 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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2013-2014年度事業報告・決算報告／2014-2015年度事業計画・予算説明

2013-2014年度事業について鈴木前幹事より報告し、井林前会計より決算報告、安土監査より監

査報告を行いましたが、本日お休みでしたので、代わりに鈴木前幹事から報告がありました。続

いて、2014-2015年度事業計画について、賀谷幹事より予算の説明を行いました。

鈴木前幹事 井林前会計

賀谷幹事

前年度会長幹事記念品贈呈

渡部会長、森川前会長、鈴木前幹事

前年度会長幹事のお二人に一年間のご苦労に対し

まして渡部会長より記念品を贈呈いたしました。一年

間ご苦労様でした。

入 会 式

渡部会長、村上会員

新会員村上知史会員（推薦者：小川会員、武田会員）の

入会式を行いました。入会認証書、ロータリーバッジ、四

つのテスト等を渡部会長より授与しました。

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

愛谷俊治 会員、久保弘睦 会員、石田愃夫 会員

武田さん、理事長就任おめでとうございます。益々のご活躍を

期待しています。

森川和彦 会員

決算が承認され、これですべての役目を終えることができまし

た。繰り返しになりますが、一年間本当にありがとうございまし

た。

鈴木大次郎 会員

事業報告書の作成を忘れましたので、口答にて報告させてい

ただきます。

武田龍雄 会員、小川嘉彦 会員

村上知史君が本日より仲間入りを致します。どうかよろしく。

木本薫 会員

今朝開催国のブラジルが信じられない負け方をしました。残

念です。日本の４年後の予選突破を信じて、応援を続けてい

きます。

当日計 9,000円 累計 109,000円



2014年7月16日(水)発行 [page 3]

2014-15年度 会長方針

会長 渡部 邦昭

我が広島陵北ロータ リーク ラブも 、 ２ ４年 とい う歴史を刻んでき

ました 。 ２ ５周年度を前にして 、今年度は温故知新と不易流行

並びに、奉仕を学び実践する年度にしたいと思います。

当クラブは 、平成 ２年 ９月１ ２日に創立総会をしてお りますが、

初代会長の二宮義人先生はクラブテーマを 「心ゆたかなロータ

リアン 」 と定めたこ とについて、 「心ゆたかにとい う こ とは 、相手

の立場、相手の人格を思いやり 、理解し尊重するとい う こ とであ り 、そのために、心ゆた

かなロータ リアンと して 、長い伝統ある 、かつ権威ある精神を受け継ぎたいと思っており

ます。 」 と述べられています。

また 、来賓で挨拶された松井五郎ガバナー （当時 ）は 、 「 ロータ リーの奉仕の精神とは 、

一つは、他人の立場に立って物を考える事、第二に、お互い弱い立場を持っているか

ら 、お互いに助け合ってゆこ う じゃないかとい う こ と 、であ り 、各人の職業を通じて正し く

機能していければ、デモクラシーの社会が うま くい くのではないかと信じてお ります 。 」 と

い う趣旨のこ とを述べておられます。

ロータ リーの理念 （超我の奉仕 ） とは 、 「奉仕第一、自己第二 」奉仕の中にこそ 、幸福は

存在する （ポール ・ハ リ ス ） とい う こ とを実践するこ とでもあ ります 。

当クラブも ２ ４年の歩みの中で会員の新陳代謝がすすみました 。そ うい う意味で、次年度

には原点を見直して 、次のステップに進むことが大切になってきている と思います。

次年度のＲ Ｉ テーマが 「 ロータ リーに輝きを 」 （ Ｌ ｉ ｇ ｈ ｔ Ｕ ｐ Ｒ Ｏ ＴＡ Ｒ Ｙ ） であ り 、金子克

也ガバナーエレク トの次年度テーマは、 「奉仕を学び、ロータ リーを楽しも う 」 です 。

当クラブとしても足元を見つめ直し 、 ロータ リーを学び、親睦を深めて、奉仕の精神を共

有し 、奉仕を実践してゆきたい、そ うい う年にしたいと思います。

会員の皆様のご協力を宜し くお願い申し上げます。


